

Funcionarios de Agronomía UdeC reciben reconocimiento

En el marco del "Programa Embajadores de Ñuble", del evento MICE, que es un encuentro para reconocer a los actores de la industria de las reuniones que se desarrollan en la Región de Ñuble, y donde se interactúa con representantes de los destinos y prestadores de servicios de congresos, seminarios y convenciones de la región, fueron premiados, el docente del Departamento de Suelos y Recursos Naturales de la Facultad de Agronomía de la Universidad de Concepción, Dr. Erick Zagal y la presidenta de la Red Latinoamericana de Laboratorios de Suelo, (LATSOLAN) y responsable del Laboratorio de Suelos y Plantas de Agronomía UdeC, María de los Ángeles Sepúlveda.

La actividad organizada por el Gobierno Regional de Ñuble y la Universidad Católica de la Santísima Concepción, junto a



otras entidades, se realizó en dependencias del Teatro Municipal de Chillán, lugar donde el profesor Zagal y María de los Ángeles recibieron su reconocimiento en representación de la Facultad de Agronomía de la Universidad de Concepción, destacando especialmente a María de los Ángeles como responsable del Laboratorio de Suelos, el cual es el laboratorio de referencia nacional en el marco Alianza Mundial por el Suelo (GSP)-FAO y por su destacado rol dentro de la organización y realización en abril pasado del Workshop de Laboratorios de Suelos de Latinoamérica, evento que fue híbrido, pero que de manera presencial reunió a alrededor de 70 profesionales de Latinoamérica y El Caribe, así como también a representantes de todos los laboratorios de suelos de Chile, (además de las 250 personas contactadas de forma remota).